

新年のあいさつ



久米島町議会議長 玉城 安雄

新年明けましておめでとうござ
います。

町民の皆さまにおかれまして
は、希望に満ちた輝かしい新春を
お迎えのことと心よりお慶び申し
上げます。

また、平素より町議会に対し、
格別のご支援とご協力を賜り衷心
より感謝申し上げます。

さて、2020年から昨年にか
けて、世界中に大きな影響を与え
た新型コロナウイルス感染症は、
当たり前の日常生活が制限され、
これまで経験したことのない生活
を強いられることとなりました。
町民のみならず、医療機関、関係
者のご理解とご支援のおかげをも
ちまして、爆発的な感染を防ぐこ
とが出来たことは、感謝にたえま
せん。

変異株の発生もありまだまだ予
断をゆるさない状況ではあります
が、本町におきましてはアフター
コロナ、ウィズコロナに向け社会
活動、経済活動を活発にするため
各支援策が講じられています。

コロナワクチン予防接種3回目
の接種開始や、「バーデハウス久
米島再生プロジェクト」など町と
議会、関係機関が連携して取り組
んでおります。

私ども町議会におきましても、

地域内を歩き見て、住民や関係者
から意見や要望を聞いて状況を把
握し、政策に反映させること、こ
れまでのコロナ対策の現状を踏ま
え、地域に適した対策をとりつつ、
いかに本町の経済を動かし活性化
させるかを念頭に置き議員活動に
取り組んで参ります。

また、第2次総合計画の後期が
スタートし、『夢つむぐ島―島人
みんなで織り上げる未来―』の実
現に向け、議会の果たす役割と責
任を再確認し、「すべての世代が
生き生きと暮らせる島」づくり
に全力で取り組んで参りますので、
なお一層の支援ご協力を賜ります
ようお願い申し上げます。

結びに、本年は久米島町誕生
二十周年を迎えます。

本町の限らない発展と、町民の
皆様にとりまして希望と幸せに満
ちた年になりますことを、心より
祈念申し上げます、新年のごあいさつ
といたします。



令和四年一月一日



▲ 納骨堂



▲ 兼城ターミナル



▲ 成人式



▲ 2020パラリンピック採火式



▲ キッチンカー



▲ 仲里公園